

中学校卒業後から学べる「好き」を「自信」に変える学校

未来高等学校(沖縄)・インターナショナルデザインアカデミー高等課程がお届けする最新情報!!

# High School NEWS

◎所在地：〒900-0021 沖縄県那覇市泉崎1-13-3 | ◎お問合せ先：電話料無料 0120-784-361 | ◎ホームページ：<http://hi.ida.ac.jp> | ◎メールアドレス：[hi@ida.ac.jp](mailto:hi@ida.ac.jp)

- 【毎日通学できる】  
総合学科 3年制  
■グラフィックアーツコース  
■ファッショングループ  
■デジタルクリエイションコース  
■ビジネスコース  
■スポーツコース  
【転編入できる】  
■通信制コース

## ■ ファッション甲子園2015 『審査員長特別賞』受賞!

本校3年生が、全国高等学校ファッショングループ選手権大会(通称:ファッショングループ)に出場し、見事に審査員長特別賞を受賞しました。

8月23日(日)に青森県弘前市民会館で開催されたファッショングループ形式の最終審査会に臨んだのは、金城萌里さん(南星中学校出身)と宮里美南海さん(東風平中学校出身)全国高校ファッショングループ競技の大会には、全国40都道府県137校1,759チーム3,283点のデザイン画の応募の中から選ばれた35チーム(26都道府県34校35点)が参加。「沖縄には沢山の米軍基地があり、平和について考える機会が多い。

この作品は、平和の為の戦いをイメージし、スカートは地球、弾帯は人々が手を取り合っている姿を表現しました。生地はあえて米軍のテントを使いました。素材を探して、何度も洗いをかけ作品に仕上げていきました」というように、素材にこだわり、強さ、優しさを醸し出す地球の形のバルーンスカートのシルエットでコンセプトを表現。  
夏休み返上で制作に取り組み、モデルを宮里さんがつとめ、金城さんが作品を紹介し、ふたりの気持ちがひとつになった作品でした。審査会後のレセプションでは、他校の生徒たちと交流、審査員のデザイナーの先生方からアドバイスをいただき貴重な体験をすることができました。



## ■ ラジオでは聴けない! ひーぶーさんが語る講演会開催

テレビ・ラジオ・イベント司会等マルチに活躍する真栄平 仁 氏が『テレビ・ラジオ・舞台で気づいた「個性」の引き出し方』と題して、9月19日(土)に本校で講演を行いました。

近年は市民劇などを通じて人材育成にも力を入れていらっしゃるひーぶーさんと本校とは6~7年ほど前からのお付き合いもあり、「生きる力」をキーワードに講演会を開催する運びとなりました。

テンポよく笑いあり感動ありの講演では、「自分のことよりも相手のことを考える」「生きていくカラをつける」などのメッセージが伝わり、学校の理念とも共通する部分が多く、参加された皆さまからも「もっと聴きたかった」という声があがるほど大盛況でした。

### 【参加者の声】

- 「娘と一緒に挙げました。講演の内容も濃く深くて、でも楽しくて良かったです。子育てにおきかえるとどんどん頭に入りました。子どもの将来をイメージしながら生きる力を育てていきたいと思います」
- 「創造力や相手を思う気持ち、今の感情を一步抑えて話ができる心の余裕が常にできるように心がけたいと思います。とても為になる講演を本当にありがとうございました」
- 「とても素晴らしい講演でした。苦労をした方の言葉は胸に響きます。いいお話をばかりでしたが、やはり一番大事なのは、人生に笑いが大事だと改めて感じました」
- 「大変勉強になりました。特に感情的にならず冷静に分析すると言った言葉が自分の子どもにもうそなくっちゃなーどうちがいしないかと思いました。とても楽しかったです。ありがとうございました!」



## ■ 創部半年で 県大会ベスト16

スポーツコースが第65回沖縄県高校野球秋季大会で16強入りを果たしました。

●1回戦 未来沖縄5-2昭和薬大附 ●2回戦 未来沖縄7-4陽明

ベスト8をかけた3回戦は、9月26日に沖縄セルラースタジアム那覇にて行われ、前原高校と対戦。両チーム譲らず0-0で迎えた延長13回に1点を入れられ、惜しくも負けてしましましたが、エース中本君は綱引き变化球を駆使して連打を許さず、チーム一丸となって奮闘し、成長を感じる試合でした。今後も各自の課題に取り組み、今やっていることを継続していくことで、さらに力をつけていくことだと思います。

1年生12名の未来沖縄

後輩の応援団はまだいませんが、いつも温かく見守って応援してくれるご家族の皆さん、KBC学園グループ各校・各部署の先生方をはじめ近所の方々や応援してくださる方に支えられています。これからも見守って頂けたら幸いです。



## ■ キャラクター名 「うちなあ～君(打投あ君)」に決定!

たくさんのご応募ありがとうございました。

厳選なる審査の結果、未来沖縄のキャラクター名称は「うちなあ～君(打投あ君)」に決定しました。応募くださった、皆様、誠にありがとうございます。沖縄県在住の砂川様からご応募いただいた「打って投げる沖縄球児をイメージ」というコンセプトの通り、沖縄県民から愛されるキャラクターになってほしいという願いを込めています。

本校の生徒をイメージした躍動感あふれるイラストは、イラストレーター山城徹美さんが手がけました。今後も「うちなあ～君(打投あ君)」と未来沖縄野球部への応援をお願い申し上げます。



# School Life ~ 学校行事・授業風景 ~ 本校ホームページの新着情報(ブログ)でもご覧いただけます ▶ <http://hi.ida.ac.jp/>

IDA 高等課程 検索

## 7月 「自分の身は自分で護る」 防犯講話を行いました。

沖縄県警察本部生活安全部少年課・少年サポートセンターから講師をお迎えし、県内で実際に起こった青少年の事件などについて実例を聞き、「自分の身は自分で護る」という演題でお話をいただきました。生徒達は講話に聞き入り、自分ごとに置き換えていました。トラブルに巻き込まれないようにするためにどうしたらいいのか具体例をあらためて確認することができました。



## 体験型授業参観

7月15日は、1年生の授業参観でした。瀬戸先生の「科学と人間生活」伊佐先生の「コミュニケーション英語」を実習していただき、実習系の授業では保護者の方もファシヨン、デジタル、グラフィックの専門授業体験。体験をサポートした3年生の力も大きく、作業の中で担当した場面のフォローを率いる。学生を超えて交流できたことは大きな意義がありました。ご参加くださった保護者の皆さま、ありがとうございました。



## 「思春期の心と体プログラム」を学びました

7月22日、ワークショップ形式で全学年を対象に「思春期の心と体プログラム」を開催。講師は特定非常利活動法人おきなわCAPセンター井邦、高校生の思春期の心と体の変化に対応し、自分自身のことや親しい人間関係をうまく察けるよう、発達段階に合わせた正しい知識と情報を提供して頂きました。夏休み前に自分のことを見つめる充実したワークショップでした。



## 食育の大切さを実感した 調理実習

7月28日、3年生が調理実習で一汁三菜の献立にチャレンジしました。場所は沖縄県男女共同参画センターで、生の実習室、家庭科担当の翁長博子先生から食生活と健康について学び、調理の基礎を身につける時間。実習前に「食事の大切さ」「基本の栄養素」を学び、クラス全員で協力してご飯、かき玉汁、さくらうの塩漬け、肉じゃがを調理。特に後片付けは、男子グループが一番上手で、男子力の高さに感動!



## 那覇の街 ゴミ拾いボランティア活動

7月31日に地域貢献の一環としてゴミ拾いを行なうボランティア活動を行いました。学校から沖縄通りまでのコースに分かれて出発!各グループで一データーを中心に周囲に迷惑がかからないよう気をつけながらゴミを拾いました。その後はクラス会を行って気持よく楽しく7月の授業を終えました。



## 8月 第48回全国高等学校定時制通信制体育大会に出場

8月4日に第48回全国高等学校定時制通信制体育大会(卓球大会)に出場した玉城美衣奈さん。沖縄県の卓球大会の選手団は、本校、コザ高校、那覇工業高校、那覇商業高校、星槎国際高校の5高校12名の選手団でした。玉城さんは残念ながら0-3で敗退しましたが、他の選手と交流を深め、全国大会に臨んだことは貴重な経験として高校3年の夏の思い出になりました。



## イキイキと学校生活を発表 先生向けに学校説明会を開催

8月5日-6日の2日間に行なった「先生向け学校説明会」には、中学校、高校、学習塾の先生方が参加。本校の学校説明会は、生徒の発表が多いことが特長です。生徒がイキイキと学校生活や卒業後の進路について話をしました。先生方の想像の中には「実際に生徒がどう思っているのかが分かったので良かった」「クレドといふのを初めて知って、生徒達がそれについて毎日スピーチしていることに驚きました!」などの声がありました。



## 久茂地川沿いのゴミ拾い活動

10月2日はボランティア活動の日。学校周辺の道路、久茂地川沿いの植え込みなどのゴミ拾いに汗を流しました。思った以上にゴミが多いことに驚きながらも活動を行いました。総合学科も通信制コースもボランティア活動を行なうがるのウォーキング。学校近隣も気持ちもスッキリした1日でした。



## オリジナルのかりゆしウェア完成!

10月9日が前回に制作したかりゆしウェアは柄も色もみんな違っていて素敵です!パートナー作からはじめ、好きな柄の生地を選び、ミシンを使って制作。初めて工芸用ミシンを使った生徒が多くいため、最初は上手いくか躊躇していたが、町田先生の丁寧な指導もあり徐々に形になりました。「お父さんに着てもらおうと思って」「お母さんの仕事用」など、親御さんのために制作している生徒も多く、世界に一着だけのオリジナルウェアが完成しました。



## 「使える英語」で コミュニケーションを広げる

10月、実用英語検定にチャレンジする生徒達。通常実用英語検定コースの生徒も実力を試しました。伊佐先生の補講対策を受けて、ひどく上の級を目指して学習することが、社会で通用する英語を身につける近道。検定を受験していくことでチャレンジする姿勢が身につき、表現力が豊かになり、同時に言葉を知ることで、コミュニケーション力も育まれています。



## ビジネスコース 日本情報処理検定受験

10月9日ビジネスコースが日本情報処理の日本語ワープロ検定、情報処理検定を実施。プレゼンテーション作成検定を実験しました。回数を重ねていくごとに生徒の実験級がレベルアップしています。これらの検定は、今後スポーツコースも受験します。もちろん検定にチャレンジすることで、スキルアップをはかることはもちろんですが、自分自身で一定の目標をきちんと立て、スケジュール管理ができるようになることも強みになります。



## 将来像を描く キャリアガイダンスの授業

10月23日のキャリアガイダンスでは浦添市・毒修学校・インターナショナルデザインカレッジミニセミナーを訪問しました。新崎先生からルクスリー印刷を習って、パッケージ印刷・シールで電子ペーパーリンタルシャンプーができます。実験をしながら総合デザイン専門学校の特長を学びました。1年生のキャリアガイダンスでは、県内校見学(大学・専門学校など)を訪問して、学部・学科の特徴、学校の雰囲気を知って、将来像を描いています。



## OTV沖縄テレビ 「ゆがふうふう」で放送

10月6日アイモさんとニッキーさんが本校に来てくれました。案内役は、1年生の内山花さんと新盛和也君、アイモさんは新規ターゲットの沖縄の歴史や日本の英語の発展にも参加。ちなみにどちらもシカシタの英語の授業では、ニッキーの「ウチナーブチなぞ」を飛ばして、とても盛り上がりました。スポーツコースがいよいよ量り合って競争津々くつこんでいました。グラフィックコースの生徒4名からアイモさんへ似顔絵のサプライズプレゼント贈んで、いたがて良かったです。



## ～進路選択に向けて～ 1・2年生を対象に進路講話

10月30日にマイナビ教育広報事業本部進学情報事業部・松本公彦様を講師にお迎えし、1・2年生を対象に進路講話を行ないました。早期に自分の進路について興味・関心を深めること、進学や就職の取組について情報を知り、将来を見据えた進路選択の知識を得ることの大切さについて話して頂きました。「大学と専門学校との進路選択の比較」でまた「進路を参考えるきっかけになれたなどとの声から進路選択の幅や考え方を広げる良い機会になったようです。



## Information ~ お知らせ ~ 詳しくはホームページをご覧ください ▶ <http://hi.ida.ac.jp/>

IDA 高等課程 検索

### ◆Tシャツデザインコンテスト 2015審査結果

このたびは「IDA高等課程＆ブルーシール中学生Tシャツデザインコンテスト2015」に数多くのご出品いただきありがとうございました。総数77中学校、5701人の作品の応募があり、9月29日フォーストブルーシール株式会社水田正明、審査委員長の下に厳正なる最終審査を行い入賞作品50点・入選作品250点が選出されました。

出品作品はいずれも優秀で甲乙つけがたく、審査も困難を極めましたが、最終的に出品された作品の審査結果は、以下の通りとなりました。

<b>最優秀賞</b>	・池宮城 千佳	安岡中学校3年	「We love ICE CREAM」
<b>優秀賞</b>	・津波 香音	佐敷中学校2年	「I Love BLUE SEAL!!!」
<b>特別賞</b>	・小室 濵央	安岡中学校3年	「We Love Blue Seal」
<b>優良賞</b>	・小禄 美由紀	港川中学校2年	「自由の女神もほほえむブルーシール」
	・山内 蒼	読谷中学校3年	「ハッピーアイスクリーム♪」
<b>奨励賞</b>	・大城 朱莉	琉大附属中学校3年	「WE LOVE ICE CREAM」
	・知名 奏帆	安岡中学校3年	「Delicious Happiness;クリーミーさ♥」
	・小濱 菜々美	名護中学校2年	「SUMMER ICE CREAM」
	・島袋 林甫	嘉数中学校3年	「Enjoy!!ブルーシール工場!」
	・新崎 美菜子	宮里中学校3年	「Summer!!!」

受賞された皆さん、本当にめでとうございます!

### ◆体験授業に 参加してみませんか?

12/5(土) 1/6(土) 2/13(土)  
2016 2016

\* 体験授業の申し込みは、QRコードから申込みフォームへ直接アクセス!!▶▶▶

スマホで予約!!  
申込みフォーム  


### ◆あなたの街で「デザインを学んでいる 高校生のミニ作品展」高校生の力作が勢揃い

本校には、那覇市をはじめ、浦添市、宜野湾市、北谷町、沖縄市、うるま市、南風原町、南城市など中南部地区の様々な地域から通学してくれる生徒達が多くいます。高校生の力をその地域の方々に見えていただたらと思います。想いで作品展示会を行なっています。おかげさまで市役所や公共施設、銀行などで、グラフィックデザインのパネルやファッションショーの様子などを展示しています。お近くにお立ち寄りの際は、ぜひご覧ください。



### ◆学校の最新ニュースを 毎日お知らせ!!

facebook

